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Les conseillers municipaux enfants :

Luca         ALLIGRI 
Victor       BOSCHIERO
Ewan        BOUCARD
Ava           DARGERE
Maïssanne ELKAMCHI
Sofia         NEDEV
Kélia         PERRE
Thiago      SOK 

Les conseillers adultes :
Morgane Belin
Jean-Paul Grufeille
Marc Prabonnaud
Sylvie Tréhin

Présent(e)
Excusé(e)
Absent(e)
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Ordre du jour
Vote pour sélectionner deux ou 
trois  projets parmi ceux proposés 
par le CME.

Etude du projet « Toboggan ».

Etude du projet  »Potelet en forme 
de crayon pour signalisation ».

Echanges sur le projet « formation 
aux gestes de premiers secours » 
en vue de rédiger une demande 
plus précise à la Croix- rouge.



Compte- rendu de la réunion du 17/01/2025

-  Vote afin de retenir deux actions parmi celles listées. Deux projets retenus: le toboggan et le potelet 
« crayons » Si les deux actions retenues sont réalisées avant la fin de l’année scolaire, d’autres 
actions listées dans les projets pourront être envisagées.

-  Projet toboggan: 

Emplacement retenu: à côté des balançoires, près du plateau d’évolutions.

Tranche d’âge des utilisateurs : de 3 à 6/7 ans. Motivée du fait que tous les autres jeux déjà en place 
sont destinés à des enfants plus âgés.

Matériaux: Bois/ plastique, afin d’harmoniser avec les jeux déjà installés.

M.Prabonnaud va contacter le représentant de l’entreprise pour qu’il soit présent à la prochaine réunion 
du CME (le 17 mars) afin qu’il puisse présenter plusieurs modèles et proposer un devis du toboggan 
retenu. Outre l’achat du toboggan des frais d’installation sont à prévoir. 

Une information est donnée aux jeunes conseillers indiquant que les achats des produits et de leurs 
installations sont soumis aux normes imposées aux collectivités. 



-  Projet potelet en forme de crayons pour signalisation afin d’assurer la sécurité et la protection des 
piétons aux abords des zones à risques. Après échanges entre les participants, son emplacement 
dans le secteur du passage piétons et du stop en haut de la route de Roussigny a été retenu. Une 
visite sur place avec un mètre a été convenu, le vendredi 14 mars, lors de la prochaine réunion du 
CME. Ceci afin de s’assurer des normes de distance règlementaires. Un devis va être demandé.          
                               Vu les coûts, dans un premier temps, un seul crayon est prévu à l’endroit estimé 
le plus dangereux,

• Ces deux projets, après réception des devis, seront soumis au Conseil municipal.

•  

-  Gestes de premiers secours: Une demande va être faite auprès de la Croix- Rouge pour connaître 
les modalités de cette formation. Le CME souhaite qu’elle soit faite pour la classe de CM1 et CM2. En 
fonction des retours (en particulier des modalités) de la Croix- Rouge une démarche auprès des 
enseignants des 2 niveaux sera effectuée.

Prochaine réunion du CME: le vendredi 14 mars, à 17h, à l’école élémentaire.

Début de réunion un peu agité mais très vite les jeunes élu(e)s se sont concentré(e)s sur les projets 
retenus. Dans ce climat plus serein, leurs idées et remarques pertinentes ont permis de bien avancer sur 
les projets.

Prochaine réunion: vendredi 14 mars, à 17h, à l’école élémentaire. 
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Calendrier prévisionnel 2024-2025

DATE / HEURE EVENEMENT
Vendredi 6 décembre 2024, 18h30 Installation du CME en présence des 

parents concernés, salle du conseil

Vendredi 13 décembre 2024, 16h30- 
17h30

Première réunion de travail à l’école

Vendredi 17 janvier 2025, 17h - 18h Réunion de travail à l’école

Vendredi 14 mars 2025, 17h - 18h Réunion de travail à l’école

Vendredi 4 avril 2025, 17h -18h Réunion de travail à l’école

Vendredi 16 mai 2025, 17h -18h Réunion de travail à l’école

Vendredi 27 juin 2025, 18h30 Séance plénière, salle du conseil en 
mairie 
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Projets des nouveaux conseillers
Conseiller Proposition Pistes de réflexion

Luca ALLIGRI - Adapter le parc devant l’école pour les plus 
petits.
- Créer une ludothèque.
- Un parc ou jeux pour les enfants.

Projet d’installation de toboggan , à travailler: 
destiné aux enfants de quel âge? Où exactement ?

Coût important en fonctionnement mais possibilité 
d’envisager après- midi ou soirée jeux (pour qui ? 
Quand ? Quels jeux ?)

Victor BOSCHIERO - Mettre des poteaux de rugby sur les cages de 
foot, à côté du gymnase.
- Travailler sur le thème du sport.

Coût et installation compliqué pas de club de rugby.
Préciser “travailler” sur le thème du sport.

Ewan BOUCARD - Mettre des abribus.

- Mettre des toilettes publiques.
- Mettre les terrains de tennis public.
- Garder la cabane dans l’arbre.
- Mettre des cabanes.

 Abribus: problème de largeur de trottoir mais voir 
abri “casquette” éventuellement. Action à 
travailler. 

-Toilettes: coût et entretien. Possibilité ancienne 
maison du tennis ?
-Terrain de tennis public: terrain géré par le TCM 
(entretien et reservation). Cf. avec le TCM si 
possibilité d’accès libre avec adhesion ?
-Cabanes: problème de sécurité. Engage la 
responsabilité de la commune en cas d’accident.

Ava DARGERE - Installer un toboggan pour les petits et les 
grands derrière l’école.
- Installer des panneaux lumineux ou des crayons 
ou des bonhommes pour indiquer le passage
d’enfants pur faire ralentir les voitures près de 
l’école.

- Toboggan: projet à travailler, localisation, taille, 
tarifs…(cf proposition Luca)

- Bonhommes : nécessite trop d’espace sur les 
trottoirs, se renseigner sur les crayons.

Maïssanne 
ELKAMCHI

- Projets sur l’écologie, sur les animaux, pour les 
enfants de 0 à 6 ans sans oublier les enfants
de 10 ans.

- Atlas de la biodiversité déjà en place sur la 
commune.

- Projets à préciser.
- Espace jardin dans la cour de l’école: prévoir 

des barrières pour protéger les plantations.
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Projets des nouveaux conseillers
Conseiller Proposition Pistes de réflexion

Sofia NEDEV - Mettre un coin ludothèque à la médiathèque pour 
emprunter des jeux de société.

- Faire des cours de zumba qui couteront un euro 
et seront tous les samedis matin.

 - Faire des sorties à vélo.

- Mettre à disposition des échiquiers, des feuilles, des 
feutres et des crayons pour dessiner.

- Créer des ateliers de loisirs créatifs.

- Prêt avec jeux sur place. Déjà possible.

Projet à travailler: pour qui ? Quand ? Où ? quel 
animateur ? Combien de séances ? quel coût ?

- Responsabilité

- Impossible de laisser une salle à disposition sans 
l’accompagnement d’un responsable.

- Cf. réponse en lien avec la proposition de MJC (cf. ci-
dessous).

Kélia PERRE - Apprendre les gestes de premiers secours.

 Une MJC : Maison Jeunesse et Culture.

- Premiers secours: impossible avec les pompiers. En 
revanche la Croix- Rouge est d’accord mais nous 
devons préciser notre demande : pour qui ? 
Combien de participants ? Quand ? Où ? Si durant le 
temps scolaire faire la demande auprès des 
enseignants concernés. 

- MJC : Coût élevé en investissement et 
fonctionnement. Pour pratiquer des activités 
manuelles, voir avec Sports et Loisirs. Si beaucoup de 
demandes pour une activité particulière, voir avec 
cette association si une section peut être créée.
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Projets des nouveaux conseillers
Conseiller Proposition Pistes de réflexion

Thiago SOK - Potager dans la cour de l’école.

- Des jeux dans la cour de l’école (balançoire, 
toboggan, un nouveau panier de basket et des
cages de foot).

- Ludothèque: Cf. propositions précédentes

- Potager: difficultés d’entretien pendant les 
vacances, plantes aromatiques plus faciles à 
entretenir. Aménagement autour de la souche de 
l’arbre dans la cour. Lister les plantes souhaitées.

- Jeux : pas souhaitable (dégradation des fenêtres des 
salles de classes… et autres). Changement du panier 
de basket actuel: faire une demande à la mairie.

- Ludothèque: demande beaucoup d’entretien (avant 
le prêt et au retour du jeu).  Possibilité d’organiser 
une soirée ou un après-midi jeux. 
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